



Provence : jour 1

publié le 01/03/2023

Avete,

Après une nuit tout confort, c'est reposé et l'esprit alerte que nous avons démarré la journée à Arles en dégustant un petit déjeuner face au Rhône sous une légère brise de neige fondue. Revigorés par cette expérience, nous nous sommes dirigés d'un pas dynamique vers les vestiges du cirque antique arlésien. Notre périple s'est poursuivi avec la découverte de l'obélisque, qui trôna jadis sur la *spina* (cf. photo n°4). Vivifiés par la fraîcheur de l'air provençal, nous nous sommes acheminés vers le théâtre antique (cf. photo n°3). Les élèves ont alors démarré, entre la *cavea* et l'*orchestra*, des jeux de pistes pour découvrir les lieux et mettre en lien les connaissances acquises durant leurs cours de LCA. Recherchant un peu de chaleur, nous avons trouvé refuge au sein de l'espace Van Gogh (ressenti 2°celsius seulement : petite victoire de la journée). Toujours assoiffés de découvertes, nous avons multiplié les destinations antiques : les thermes de Constantin (à notre grande déception, nous n'avons pas pu les expérimenter à la manière des Romains... dommage ! cf. photo n°2), les Cryptoportiques (endroit cher à nos cœurs car nous y avons trouvé un peu de chaleur) et le grand final avec les arènes, découverte via différents parcours d'énigmes (cf. photo n°1). Les élèves sont revenus au XXIe siècle en déambulant dans quelques boutiques souvenirs de la ville. Cette très riche journée s'est achevée par un accueil chaleureux à l'hôtel du Lagon. Les élèves ont été récompensés de cette journée par des chambres douillettes et un repas chaud et réconfortant. C'est fatigués, mais repus, que les élèves vont retrouver les bras de Morphée pour une nuit bien méritée.

Bilan : 18 066 pas et déjà de beaux souvenirs dans la tête de nos élèves.

Portfolio

